

OMNISPORTS G AG Comité régional olympique et sportif

La femme est l'avenir du sport



Chalonnnes, samedi. Anne Cordier est la nouvelle présidente du Comité régional olympique et sportif.

Anne Cordier est devenue présidente du Comité régional olympique et sportif (CROS). Une première pour le monde sportif ligérien.

Yannick Supiot démissionnaire pour raisons personnelles en janvier dernier, le Comité régional olympique et sportif des Pays de la Loire se cherchait un nouveau président et l'a trouvé en la personne de... Anne Cordier. Première femme à accéder à cette fonction dans une région considérée - avec son million de licenciés toutes disciplines et fédérations confondues -, comme la plus sportive de France, cette traductrice de formation n'est pas une inconnue au sein du CROS puisqu'elle y siège depuis 2009. Et y a occupé différents postes dont celui de Secrétaire générale et dernièrement encore, celui de vice-présidente en charge de l'Éducation et de la Citoyenneté.

« *Fière d'avoir été choisie pour faire avancer les valeurs du sport* », celle qui est par ailleurs présidente de la Ligue régionale de la Fédération sportive et culturelle de France sait cependant la lourdeur et la difficulté de la tâche qui l'attend. Surtout en cette « *période charnière où le sport français, comme les Anglais ont su le faire avant les Jeux de Londres, a besoin de se réinventer pour être performant demain* ».

Si elle reconnaît en effet que « *la baisse de 30 % de l'aide de l'Etat octroyée au CROS, via le CNDS, a fait l'effet d'une douche froide* », Anne Cordier dit aussi connaître « *les importantes ressources structurelles et humaines du monde sportif des Pays de la Loire* ». A l'image de l'opération « *Envole toi* » qui permet à de jeunes ligériens de découvrir le monde de l'aéronautique ou de l'organisation des « *Jeux nautiques atlantiques* », le CROS a effectivement montré sa volonté d'accompagner les projets innovants. Et devrait continuer à le faire à l'avenir, la nouvelle présidente du CROS se disant particulièrement intéressée par l'idée d'ouvrir à tous le marathon des JO de Paris de 2024. Une initiative qui aurait donc une déclinaison locale ?

« *Le CROS doit aller vers ceux qui pratiquent de manière indépendante, sans être licenciés* », s'est en tout cas donné comme mission Anne Cordier. Dont acte.